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八 戸 市 立 是 川 小 学 校

今年も残すところ、あと1週間ですね

校長 佐々木 宏恵

まもなく令和元年が終わろうとしています。平成から令和へと元号が変わったこと、それに伴

う史上最長の「10連休」を経験したこと、たくさんの自然災害に見舞われたこと、ラグビーのワ

ールドカップで日本中が盛り上がったこと。

たくさんの出来事を振り返る番組がテレビで放送されています。皆さんにとって、今年はどん

な年でしたか？ 最も印象に残っている出来事は何ですか？

是川小学校も今年は様々なことがありました。楽しかったことや悲しかったこと、学校として

も子供たち一人一人も、たくさんの経験を経て今年を終えようとしています。

お子様と今年を振り返るとき、「反省」というとどうしてもできなかったことやよくなかった

ことに思いが行きがちですが、「できるようになったこと」「前より頑張れたこと」を中心にお話

しいただけると幸いです。そのほうが向上心が芽生え、次への意欲につながります。

12月20日にお渡しした「後期学校評価達成のための保護者・児童・教員アンケート」結果から

もお分かりいただけると思いますが、子供たちが自分の頑張りを認めている率がかなり伸びてい

ます。教員の指導を受けた子供たちに対して、保護者の皆様がお子さんにかみ砕いてその内容を

伝えたり、認め励ましてくださった結果が数値にも表れたのです。嬉しい限りです。ありがとう

ございます。

楽しいことが目白押しの冬休み。休み中に頑張ってほしいことと考えてほしいことを、12月17

日の全校朝会で話しました。その際に使用したスライドを裏面に印刷してありますので、よかっ

たら参考になさってください。

保護者の皆様そして地域の皆様には大変お世話になりました。ありがとうございました。どう

ぞよいお年をお迎えください。

見方もいろいろ
来年の東京オリンピックのマラソンが急きょ札幌に決定したとき、様々なメディアで札幌を

“ディする（悪く言う）”意見をたくさん目にしました。札幌は頼まれただけで何も悪くないの

になあ、と思っていたときに、あるニュースで「＃札幌 dis から＃札幌 discover へ」という特集
を目にしました。少し前の出来事ですが紹介します。

札幌市に住む若者が、「悪口に反発するのではなく、札幌を再発見してその良さを発信しよう」

という思いから、Twitter で行っている取組だそうです。札幌再発見のこの取組は多くの反響を
呼び、今も続いています。

ある一面だけを見て悪く言って優越感に浸るのは、とても悲しいことです。この若者のように、

見方を変えることで豊かな気持ちになるのだなと学べたひと時でした。

老人クラブとの交流会（1年生）
１２月１７日（火）１年生が「老人クラブとの交流会」を行いまし

た。やさしいおじいさんおばあさんに、紙飛行機の作り方を教えても

らったり、竹とんぼ、おはじき、お手玉のやり方を
教えてもらいました。

お手玉名人と一緒に！

紙飛行機名人と一緒に！ おはじき名人と一緒に！ 竹とんぼ名人と一緒に！ 給食も一緒に食べました。

１月の主な行事
冬季休業 １月14日(月)まで
11(土) どんど焼き(子供会) 中央公園 10:00～
14(火) 全校朝会・５時間授業・給食開始

柿の木クラブなし 全校15:00下校
16(木) 集金日・体位測定
17(金) 読み聞かせ・委員会
18(土)～19(日)ﾐﾆﾊﾞｽｹｯﾄﾎﾞｰﾙ新人大会
21(火) 全校朝会 柿の木クラブ
22(水) CRT学力検査(国語・理科)
23(木) CRT学力検査(算数・社会)

代表委員会
是川中新入生体験入学(6年)

24(金) 読み聞かせ クラブ
28(火) 全校朝会 柿の木ｸﾗﾌﾞなし
30(木) 是川中新入生保護者説明会
31(金) 読み聞かせ クラブ

ｽｸｰﾙｶｳﾝｾﾗｰ来校日

全校スケート教室
１２月６日(金)に「全校スケート教室」をYSアリーナと

長根ホッケーリンクで行いました。YSアリーナに初めて来
た子供がほとんどで、真新しい施設に感動していました。
室内なので、とても暖かく滑っていると汗ばむくらいでし
た。スケート協会の方に指導の補助をしていただき、楽し
く滑り方を学ぶことができました。１，２年生はホッケー
リンクで、青空のもと気持ちよさそうにスケーティングを
楽しんでいました。

YSアリーナは氷の質もばっちりです 青空のもと楽しく滑りました

喫煙防止教室(6年生）
１２月１１日（水）６年生が「喫煙防止教室」を行いました。学

校医の久芳先生を講師として、喫煙が体に与える影響や副流煙の怖

さなどを教えてもらいました。児童の感想を紹介します。「タバコを

吸うことで肺がんや肺気腫、その他怖い病気になるのは絶対嫌だと

思いました。また、受動喫煙によっても病気になるのはひどいと思

いました。日本は、海外と同じようにタバコの危険性をもっともっ

とアピールしていかないといけないと思います。自分も絶対タバコ

を吸わないようにします。」 画像等を使って丁寧に教えてもらいました

バザー収益金で本を買いました
今年度のバザー収益金で、約１６万円分、図書室の本を購入いたしました。子供たちの大好きな「ス

タジオジブリのアニメの絵本」や「オリンピック関係の本」「防災関係の本」などです。新しい、ピカ
ピカの本を開くときのわくわく感をたくさんの子供たちが味わうことができます。これからも、図書
室をたくさん利用して、読書好きになってくれればと思います。子供たちには、バザーでおうちの方
や地域の方が頑張ってくれたおかげで買った本だということを伝えて大切に使わせていただきます。
ありがとうございました。


